

ROSHFRANS CRECE CON ALIANZAS ESTRATÉGICAS



Sector Minero – Clúster Minero Sonora

Este sector es de gran relevancia para la economía nacional. Desde hace más de cien años, el sector minero ha sido uno de los que ha puesto a México en el mapa de las grandes exportaciones del mundo. Oro, plata o litio, son de los metales y minerales que, a nivel global, nos representan. No hace falta decir que los aceites para este tipo de equipos, de trabajo pesado, deben resistir altas cargas y temperaturas de operación. La buena noticia, es que Roshfrans ya se afilió al Clúster Minero Sonora, uno de los más importantes de nuestro país. **Clúster Minero de Sonora A.C.** es una asociación sin fines de lucro que agrupa a los principales actores del sector: unidades tractoras, proveedores, contratistas, instituciones académicas, cámaras empresariales, asociaciones de profesionistas y organismos de gobierno.

Sector Automotriz – Clúster Automotriz Metropolitano

El potencial de la industria automotriz mexicana es tal, que representa el segundo sector económico más importante del país, además de que significa el elemento primordial de la modernización y estrategias de globalización del mismo. Esta industria opera en una zona geográfica privilegiada; se ubica al lado del mercado de consumo más grande en el nivel mundial: Estados Unidos; en un ambiente de desregulación comercial, mano de obra experimentada, transferencia de tecnología probada y una infraestructura de producción considerable. Por estas razones, Roshfrans se ha afiliado al **Clúster Automotriz Metropolitano**, que une el potencial de la industria, tecnología y servicios de primer nivel, enfocándose en el fortalecimiento, promoción, desarrollo y profesionalización del sector automotriz de la región y el país. El Clúster Automotriz Metropolitano a través de sus prácticas y comités desarrolla diferentes tácticas de enlace para la cadena productiva.



Petróleo y Energía – Oil and Gas Alliance

El petróleo es una de las fuentes de energía más importantes a nivel mundial, su papel es esencial en la economía, la sociedad y las relaciones internacionales. Su descubrimiento generó modernidad, avances industriales y nuevos empleos, transformando la vida de las personas y la riqueza de las naciones. En México es un recurso económico muy importante. Por más de trescientos años, el país se ha beneficiado de los yacimientos petrolíferos de su territorio, los cuales son prácticamente el sostén de su economía. Por estas razones, Roshfrans firmó una alianza estratégica con **Oil And Gas Alliance**, agencia de relaciones públicas dedicada a conectar a las OTC (Operadoras, Tractoras y Contratistas) para ofrecer una solución en la creación de la cadena de valor, selección de proveedores calificados, ciclo de vinculaciones, lograr su cumplimiento regulatorio y mejorar su relación con Gobierno.



Con estas alianzas, Roshfrans seguirá creciendo en el sector industrial, grandes consumidores y BtoB, tan importante para nosotros y nuestro país.



TRACTORES

Este tipo de vehículos fuera de carretera permiten que el trabajo sea rápido y eficiente, tienen la capacidad de arrastrar o empujar remolques u otros aditamentos, su uso está dirigido a diferentes áreas como: agricultura, movimiento de tierra, almacenamiento de cosechas. Se clasifican por: potencia de motor, chasis, rodaje y tipo de tracción.

BÄTRAK KRASNE SUPER PREMIUM



MÁS INFORMACIÓN, AQUÍ

Lubricante calidad super premium para turbinas de vapor, gas y de gas de ciclo combinado (CCGT), que brinda una excelente protección contra la herrumbre, la oxidación (R&O) y un alto desempeño en el cuidado de los equipos industriales lubricados.

Viscosidades: ISO VG 32 / ISO VG 46 / ISO VG 68 / ISO VG 100 /

Su formulación de alta tecnología satisface y excede los requerimientos de los principales fabricantes (OEM's) de turbinas de vapor y gas y turbinas de gas de ciclo combinado (CCGT). Su excelente estabilidad química, térmica y a la oxidación les permite operar por muy largos periodos de tiempo, reduciendo significativamente los costos de operación y mantenimiento. La muy baja tendencia a la formación de lodos, lacas y barnices mantiene a sus equipos trabajando con mayor eficiencia y confiabilidad.